

EUGEN JULIUS SCHMID

DEN Stimmungsgehalt, die Atmosphäre einer Ware schon in der äußeren Aufmachung auszudrücken, ist eine hervorragende Eigenschaft von Eugen Julius Schmid. Er ist einer der besten Kleingraphiker Münchens. Seine Flaschenschilder und Warenpackungen sind ebenso gute graphische Leistungen, wie seine Holzschnitte und die von ihm als besondere Spezialität gepflegten Klein-

scherenschnitte. Er besitzt einen absolut sicheren Geschmack, die erste und größte Voraussetzung für jeden Graphiker, der Waren dekorieren will. Deshalb halten wir es für notwendig, erneut auf diesen Graphiker hinzuweisen, da sein Wirkungskreis heute beinahe nur auf seine Heimatstadt München beschränkt ist. H. K. Frenzel

